



CARISMA

DOCUMENTO BASE II

- **Cuarto período desde desde 1953 a 1967.** Se podría calificar de florecimiento y expansión. Se da un crecimiento rápido, principalmente en el campo de la Enseñanza, pues aunque se abren dos Hogares de niñas y dos Residencias de ancianos, los Colegios en número de seis rebasan lo benéfico y absorben gran cantidad de personal, que debe dedicarse a estudiar intensamente, para adquirir las titulaciones necesarias.

Por otra parte, creyendo que el campo de formación de la juventud está incompleto, surgen por primera vez las Residencias Universitarias –también seis-, y buscando el inicio de la cristianización se abren tres guarderías infantiles.

Como cosa nueva aparecen lo que podríamos llamar experiencias piloto: el Preventorio de San Terenciano (Italia) –ya desaparecido- y una casa de Espiritualidad o de Ejercicios en Nyack (U.S.A.).